

ふれぜんとをしたいな

第七峡田小学校 一年

花房 怜佳

わたしがすきなえほんは「なかよしこぐままん
なかに」です。どうしてかというのと、としよのじか
んによんで、さいしよはけんかばかりしていたふ
たごのくまだだったけど、さいごにはなかなおりを
しておもしろいとおもったからです。

これは、くまやとくまふのふたごのきょうだい
が、まんなかにせんをひいて、そとにでかけるはな
しです。

くまやとくまふは、けんかをしていました。おか
あさんが、まんなかにせんをひいて、せんからでち
やだめといったので、せんをまっすぐのばして、い

えのそとにでました。けんかをしていただけで、か
わをわたったり、がけをのぼったりしているうち
に、いつのまにかなかなおりをしていました。がけ
のうえには、おいしそうなきのみがたくさんなっ
ているきがあったから、ふたりできょうりよくし
て、おかあさんにおみやげをもつてかえりまし
た。

わたしは、おみやげをもってかえるページがす
きです。どうしてかというのと、ずっとけんかをして
いたのに、かえるころにはふたりできょうりよく
して、きのみをはこんでいるところがかわいいと
おもったからです。ふたりのようふくをふくろに
して、せんをひいていたえだにかけて、おみこしみ
たいにしているなかよしだな、とおもいました。

もうひとつは、がけにせんをひいているところ

です。どうしてかというところ、おもたいのにくまふがくまやをせなかにのせて、がけをのぼっていたからです。ふたりでがんばってせんをひいているのがすごいとおもってかんどうしました。

ふたりが、きょうりよくしてがんばったから、いつもよりももっとなかよしになったきがするし、つぎはもっときょうりよくできるようなきがしました。

わたしにはきょうだいはいないけど、もしいたらいっしょにきょうりよくしておでかけをしたいです。くまやとくまふのように、くだものを買ったら、ゆうはんのあとにシャーベットにかけるしろっぷにしたいです。そして、かぞくのみんなで食べたいです。

わたしもおうちのひとにプレゼントをしたり、

おくりものをしたりしたいとおもいます。